

## Rückblick auf die Veranstaltungen zum 100-jährigen Bestehen Jahresbericht

**Zum Start der Jubiläums wurde eine Hl. Messe am Kolpinggedenntag am 7.12.2020 in Allagen gehalten.** Eine Feier konnte leider nicht stattfinden wegen der aktuellen Corona-Pandemie. Diese Pandemie hat leider alle folgenden Veranstaltungen beeinträchtigt.

**Monatlich wurde jeweils ein Jahrzehnt der Vereinschroniken von Belecke und Allagen veröffentlicht** und allen Mitgliedern zugestellt. Die Generalversammlung 2021 fand am 10. Oktober auch im Zeichen des Jubiläums in Allagen statt. Zahlreichen Jubilare konnten geehrt werden.

## **Kolpinggedenntag zum 100. Jubiläum der Kolpingsfamilie Belecke-Allagen mit Erzbischof Hans-Josef Becker**

Die Kolpingsfamilie Belecke-Allagen feierte am Sonntag, den 5.12.2021 ihren Kolpinggedenntag mit der Heiligen Messe in der Heilige-Kirche-Belecke. Die hl. Messe wurde von Erzbischof Hans-Josef Becker zelebriert, der auch Mitglied unserer Kolpingsfamilie ist. Die Messe wurde vom Kolpingvorstand mitgestaltet.



Das Jubiläum 100 Jahre Kolpingsfamilie Belecke-Allagen, das an diesem Tag gefeiert werden sollte, wurde aufgrund der hohen Corona Inzidenz Zahlen auf einen späteren Termin verschoben. Ein soziales Projekt des internationalen Kolpingwerkes zu unterstützen wurde jedoch nicht verschoben. Es wurde ein Betrag von 1000,-€

übergeben für ein Projekt in Honduras zur Bereitstellung von Schul- und Lernmaterialien. Ziel des Projektes ist es, im Bildungszentrum Carlos Roberto Reyna einen Buch- und Schreibwarenladen einzurichten.

Der Diözesanvorsitzende Winfried Henke richtete Grußworte des Diözesanvorstandes an die Versammlung und überreichte der Kolpingsfamilie Belecke-Allagen zum 100-jährigen ein limitiertes gläsernes Kolpingbildnis als Ehrengabe des Kolpingwerkes, Diözesanverband Paderborn.

**Jubiläumsveranstaltung 100 Jahre Kolpingsfamilie Belecke-Allagen am 4.12.2022**

Nach der Hl.Messe zum Kolpinggedenktag begrüßte Hans-Josef Wieners im Namen der Kolpingsfamilie Belecke-Allagen alle Gäste herzlich im voll besetzten Jugendheim zum Jubiläum 100 Jahre Kolpingsfamilie Belecke-Allagen.



Dem Präses Pfarrer Ralf Hubert Bronstert dankte er für die Messfeier in der St. Pankratiuskirche.

Herzlich begrüßt wurden die ehemaligen Präses und die Vorstände der benachbarten Kolpingsfamilien Warstein-

Hirschberg, Kallenhardt und Rüthen sowie der Kolpingbezirksvorstand Möhne-Lippe mit ihrer Vorsitzenden Petra Schweighöfer.

Herzlich begrüßt wurden Mario Polzer vom Kolpingdiözesanvorstand, der Belecker Ortsvorsteher Heiner Maas mit Frau sowie die heimische Presse.

Bevor es nun zu den weiteren Programmpunkten ging, wurde zum Essen geladen. Es gab eine Festtagssuppe mit Markklößchen und als Hauptspeisen: Hähnchenbrust mit Currysoße und Reis sowie Geschnetzeltes Züricher Art mit Spätzle und Gemüsebeilage.

Zur musikalisch Umrahmung der Feier spielte das Quintett der Musikvereinigung Belecke.

Ein Vortrag über Adolf Kolping und sein Werk wurde von unserem Präses Pfarrer Ralf Hubert Bronstert gehalten.

Zum Jubiläum hatten wir ein Entwicklungshilfe-Projekt des Internationalen Kolpingwerkes mit einer Spende von 1000 Euro unterstützt, es ist eine Bildungseinrichtung in Danli im Partnerland Honduras.



Zur Jubilar-  
ehrerung waren  
35 Mitglieder  
geladen, den  
erschiedenen  
Jubilaren wur-  
den von Pfar-  
rer Ralf Hubert  
Bronstert, Ste-  
fan Rellecke  
und Gregor  
Mazur die Ur-  
kunden und  
Nadeln über-  
reicht.

Nach dem Musikstück des Quintetts wurde von Hans-Josef Wieners ein Rückblick über die vergangenen 100 Jahre der Kolpingsfamilien Belecke und Allagen gegeben. Zu dem kurzen, geschichtlichen Rückblick kam ein personeller Rückblick. Es kamen die ehemaligen Präsidien und Vorsitzenen nach vorn und als Anerkennung für ihre Vereinsarbeit erhielten sie das Buch 100 Jahre Kolpingsfamilie Belecke-Allagen. Ebenfalls wurde der amtierende Vorstand geehrt und ein Buch überreicht.

Zwei wichtige Säulen unseres Vereins wurden vorgestellt von Stefan Rellecke die Familiengruppe und von Alfred Henke die Gruppe Ü60.

Es folgte von Mario Polzer vom Diözesanverband Paderborn ein Vortrag über die Neuorientierung des Kolpingwerkes.

Grußworte wurden überbracht von der Kolpingbezirksvorsitzende Petra Schweighöfer und unserem Belecker Ortsvorsteher Heiner Maas.

Hans-Josef Koers stellte zum Schluss die 3-Tagesfahrt nach Aachen und Maastricht vor, die im Frühjahr stattfinden wird.

Nun ging es mit dem unterhaltsamen Teil der Feier weiter, Carsten Risse verzauberte uns mit seiner modernen, erfrischenden Zauberkunst.

Zum Schluss der Feier bedankte sich Hans-Josef Wieners bei allen Aktiven und Gästen und lud zum Kaffee und Kuchen ein.